

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur peneliti panjatkan kepada Allah yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengembangan Media Papan Panel Pecahan untuk Pembelajaran Matematika Kelas IV SDI Teladan Miftahul Falah Jakarta Barat” sebagai persyaratan memperoleh gelar sarjana.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini dapat diselesaikan karena banyaknya dukungan dari berbagai pihak, oleh karena itu peneliti menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian dan penyusunan skripsi ini.

Kedua, kepada Dra. Siti Rohmi Yuliati, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing I dan Dr. Ir. Arita Marini, ME., selaku Dosen Pembimbing II yang keduanya dengan ikhlas dan sabar telah membimbing dan memberikan saran serta sumbangsih pemikiran sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Ketiga, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan seluruh dosen yang telah memberikan ilmunya kepada peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, kepada Bapak Abdul Aziz selaku Kepala SDI Teladan “Miftahul Falah”, seluruh guru dan karyawan serta seluruh siswa dan siswa

SDI Teladan “Miftahul Falah” Jakarta Barat yang telah membantu peneliti untuk melakukan penelitian.

Kelima, kepada Mama dan Ayah tersayang, terimakasih atas doa, dukungan, motivasi serta nasihat-nasihat yang sangat bermanfaat bagi peneliti dalam membangung semangat peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini. Kepada adikku tersayang, Ahmad Yusuf Fadillah yang sedang berjuang untuk menggapai cita-citanya, terimakasih telah menjadi salah satu motivasi terbesar untuk peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.

Keenam, kepada sahabat-sahabatku MochDarMiKa terimakasih telah ada saat senang maupun sulit, kesayanganku. Kepada Hayati, Fathiya, Dilla, Mega dan Citra Dwi terima kasih telah menjadi sahabat terbaik selama perkuliahan yang saling memberi semangat serta motivasi untuk segera menyelesaikan skripsi ini, dan tak lupa kepada teman-teman seperjuangan kelas B Reguler 2012 yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terima kasih atas kenangan selama masa perkuliahan yang tidak mudah untuk dilupakan.

Peneliti menyadari masih banyaknya kekurangan dalam skripsi ini. oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak. Amin.

Jakarta, 11 Juli 2016

Peneliti,

Mustika Hidayati